



Román Rivero recibe una medalla por sus 18 años como Alcalde

Desde las primeras elecciones democráticas celebradas en 1979, Román Rivero viene desempeñando el cargo de Alcalde de nuestro pueblo, por lo que son ya casi dieciocho los años que viene ocupando la máxima representación local.

Por este motivo fue uno de los dos

únicos alcaldes de nuestra provincia, junto al de Cañada de Calatrava, que recibió en Toledo, de manos del Presidente de la Comunidad, D. José Bono Martínez, una medalla conmemorativa de los 18 años de ayuntamientos democráticos.

Román es profesor de Educación

General Básica y militante socialista desde el año 1978, habiendo desempeñado su puesto de alcalde desde las primeras elecciones locales del 79, siendo el alcalde churriego que más tiempo lleva en la Alcaldía. Ocupa un escaño de diputado regional de la Cortes de Castilla-La Mancha desde

1991 como parlamentario socialista, habiendo tenido diversos cargos orgánicos dentro de la ejecutiva provincial del PSOE.

Comenzó su andadura de alcalde con tan sólo 27 años de edad. Asegura que el secreto de su perdurabilidad es «cumplir lo prometido y rodearse de un buen y homogéneo equipo».

El homenaje se llevó a cabo en el transcurso de un almuerzo que se celebró en la

capital regional, recibiendo estas medallas un total de 57 alcaldes de las cinco provincias castellano-manchegas. En dicho acto, el Presidente pidió a los ciudadanos «respeto para aquellas personas que están honestamente en política y que luchan, con pocos medios, con tesón y sin horario, para que sus municipios sean cada vez mejores». A los veteranos alcaldes los calificó como «los mejores; eficaces y buenas personas», añadiendo que «os habéis ganado el prestigio de vuestra gente, y ya formáis parte del paisaje histórico de nuestros pueblos. Seréis bien recordados», agregó.

De los alcaldes galardonados, 20 corresponden a municipios de Guadalajara, 18 de Toledo, 13 de Cuenca, 4 de Albacete y sólo dos de nuestra provincia: siendo en la mayoría de los casos primeros ediles de municipios pequeños.

En el acto de entrega de las medallas —concedidas la pasada semana por el Consejo de Gobierno regional— estuvieron presentes el presidente de las Cortes, José María Barreda, y los portavoces de los grupos parlamentarios de la Cámara autonómica, entre otras autoridades.

(Pasa a la página 3)



El Presidente Bono hizo entrega de medallas a cincuenta y siete alcaldes de la región

Sumario

PÁG. 2

OPINIÓN

PÁG. 3

LA EMISORA MUNICIPAL
EMITIRÁ ESTE MES

PÁG. 4

PUBLICAMOS SUS FOTOS

PÁG. 5

¿QUIÉN ES QUIÉN?
AGUSTÍN CANTERO

PÁG. 7

SE BATEN TODOS LOS RÉCORDS
DE LLUVIA

PÁG. 8

SEMANA DE JUVENTUD, DEPORTE
Y NATURALEZA

El día siete comienza el Carnaval 1997

Guillermo Summers será el pregonero de este año

El presentador y humorista televisivo Guillermo Summers será el encargado de pregonar el Carnaval de Miguelturra el próximo viernes, 7 de febrero, en la Carpa de la calle Perlerines.

El «showman» Summers, que en la actualidad presenta el programa «Erase una vez la tele», dará la bienvenida a las fiestas de Don Carnal y Doña Cuaresma, al igual que hicieron otros famosos en ediciones anteriores, como Fernando Onega, Forges, M.ª Teresa Campos, Cruz y Raya o los desaparecidos Javier Basilio y Joaquín Prats.

Para esta semana de fiestas se han programado las tradicionales actividades, entre las que destacan el Carnaval Infantil, el concurso de fruta en sartén, el entierro de la sardina y el desfile regional de peñas, que es el más veterano de toda Castilla-La Mancha. Pero por encima de todo, será nuestra Máscara Callejera la principal protagonista del peculiar carnaval



migueltureño, personaje que ha dado fama a nuestra fiesta en todo el país y que nos permitió conseguir la declaración de Fiesta de Interés Turístico Regional, Costumbrista y Cultural.

Desde estas líneas animamos a jóvenes y mayores a participar, a divertirse y a vestirse de máscara, pero no sólo el martes, sino también los días anteriores. ¡Feliz Carnaval!

El autobús modificará su recorrido. Como el año anterior, el recorrido del autobús será distinto durante los días de carnaval, por lo que las paradas no serán las mismas en esa semana.

